



EISZENTRUM LUZERN

Eiszentrum und Eventhalle in einem! Durch das vielseitige Angebot an Räumlichkeiten und Rahmenprogrammen lässt sich im Eiszentrum Luzern jedes Konzept umsetzen. Das gedeckte Aussenfeld ist das Herzstück der Anlage. Das lichtdurchlässige Dach des offenen Feldes ist eine einmalige Stahlkonstruktion für Anlässe in modernem Ambiente. Die Eis- und Eventhalle eignet sich für Grossanlässe jeder Art. Dank der 2'400m² grossen Halle und der fixen Tribüne finden hier bis zu 5'200 Personen Platz. Die Curlinghalle hat dank den naturbelassenen Holzwänden ein ganz spezielles Ambiente, sei es für ein Gala-Dinner oder eine Tagung.

Ice centre and event hall in one! Every concept can be implemented at the Eiszentrum Luzern thanks to the multi-faceted range of premises and accompanying programmes. The covered outdoor area is the heart of the location. The light-permeable roof of the open field is a unique steel construction for events in a modern atmosphere. The ice and event hall is suitable for all kinds of major events. Thanks to the 2'400 sqm hall and the fixed grandstand, there is space here for up to 5'200 people. The Curling Hall has a very special ambience thanks to its natural wooden walls, whether it be for a gala dinner or a conference.

Eisfeldstrasse 2
6005 Luzern
+41 (0)41 362 11 00
www.eiszentrum.ch/events
eiszentrum@sportcard-luzern.ch

3 Tagungsräume /
Meeting rooms

 auf Karte / on map

Tagungsräume / Meeting rooms								
Eis-Eventhalle / Ice Event Hall	3'700	2'000	–	1'300	3'500	2'400	17.0	✓
Gedecktes Aussenfeld / Covered outdoor field	3'000	2'500	–	1'300	3'500	2'460	10.0	✓
Curlinghalle / Curling hall	800	650	–	350	1'200	748	7.0	–